

Fuente: Europa Press

Fecha: 05 de marzo de 2009

Título: Palacios asegura que el 75 por ciento de los recién nacidos de la Región se alimenta con leche materna

Link: <http://www.europapress.es/murcia/noticia-palacios-asegura-75-ciento-recien-nacidos-region-alimenta-leche-materna-20090305191042.html>

Palacios asegura que el 75 por ciento de los recién nacidos de la Región se alimenta con leche materna

MURCIA, 5 Mar. (EUROPA PRESS) –

El 75 por ciento de los recién nacidos en la Región de Murcia reciben el alta hospitalaria con lactancia materna, bien de forma exclusiva o predominante, llegando a tasas del 90 por ciento en algunas áreas sanitarias, según manifestó hoy la consejera de Sanidad y Consumo, María Ángeles Palacios.

La consejera inauguró esta tarde el V Congreso Español de Lactancia Materna que se celebra en Murcia desde hoy y hasta el sábado 7 de marzo, organizado por la iniciativa 'Hospital Amigo de los Niños' en el que participan unos 700 profesionales de toda España de los cuales 40 son ponentes. El 7 de marzo se celebrará el Encuentro Nacional de Grupos de Apoyo a la Lactancia Materna, con el que se ofrece un marco adecuado para dar a las madres lactantes el protagonismo que merecen.

Los grupos de apoyo a la lactancia materna de la Región de Murcia han diseñado un programa de este encuentro, donde se desarrollaran unas conferencias abiertas al debate para invitar a la relación e intercambio de experiencias.

La titular de Sanidad se refirió a los beneficios de la lactancia materna señalando que "es el primer eslabón para una crianza natural y saludable" pues "la leche materna es la fuente perfecta de alimento para el lactante durante los primeros seis meses de vida, ya que protege a los bebés de la diarrea y las infecciones respiratorias agudas, estimula el sistema inmunológico, potencia la respuesta del organismo en vacunas y contiene cientos de moléculas, enzimas, proteínas y hormonas beneficiosas para la salud".

Además, Palacios resaltó que "el amamantamiento crea un vínculo especial entre la madre y su bebe, al tiempo que constituye un aporte a la salud de la madre, puesto que reduce las posibilidades de cáncer de ovario y de mama, entre otros efectos beneficiosos".

La Estrategia Mundial para la Alimentación del Lactante y del Niño Pequeño fue adoptada por todos los Estados miembros de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en mayo de 2002 y proporciona una base para las iniciativas de salud que protejan, promuevan y apoyen la lactancia.

La responsable regional de Sanidad aseguró, en nota de prensa, que "en la Consejería estamos sensibilizados en la promoción de la lactancia materna y tenemos la firme intención de seguir desarrollando políticas activas que faciliten la implantación de la metodología de los diez pasos para una feliz lactancia en todos los hospitales de la Región con atención materno-infantil".

Fruto de ello es el convenio suscrito el año pasado entre la Consejería de Sanidad y UNICEF con el objeto establecer un marco de cooperación y colaboración para desarrollar actuaciones dirigidas a la protección y mejora de la salud y calidad de vida de los niños y niñas. Siguiendo la línea de promoción y apoyo a la lactancia materna, Sanidad puso en marcha en el año 2006 el Programa Regional de Fomento de la Lactancia Materna.

Por otro lado, en el marco de la iniciativa 'Hospital Amigo de los Niños', una estrategia de ámbito mundial promovida por la OMS y UNICEF, la Región cuenta con uno de los pocos hospitales de España que ha obtenido la acreditación, que es el hospital Virgen del Castillo de Yecla, desde el año 2004. No obstante, Palacios señaló que "seguimos trabajando para que, en un futuro no lejano, todos los hospitales de la Región con atención materno-infantil, cuenten con esta acreditación".

Además, se ha puesto en marcha un proyecto de salud perinatal donde se contempla la implantación de estrategias para la protección, promoción y apoyo a la lactancia materna desde el respeto a las decisiones informadas de las mujeres.